

上里の地場産物

～じゃがいもの巻～



じゃがいもの花です❀

だんだんと暑い日が多くなってきましたね！私たちが住んでいる地域では、5月下旬からじゃがいもが収穫できます。今回は、上里町でじゃがいもを育てている相川さんに、じゃがいもについてインタビューしてきました。6月の給食で使うじゃがいもは、すべて相川さんが育てたじゃがいもです。地域のめぐみに感謝して残さず食べてくださいね！！

畑のじゃがいものようす

①あの辺のじゃがいもはそろそろ掘れるね！



②相川さんが選んだ茎をぬいてみると・・・



③おいしそうじゃがいもがついてきました！！



④まだまだあるんだよ～！と土を掘る相川さん。



⑤おいしそうじゃがいもがこんなにとれました！！



植ええ：2月中旬
収穫：5月下旬から6月中旬

じゃがいもは、日に当たると緑色になり食べられなくなってしまうので、日に当たらないように注意して育てています。また、収穫時期が梅雨と重なってしまいましたが、雨に当たるとじゃがいもがいたみやすくなってしまうので、気をつけています。

じゃがいもで有名なのは北海道ですね。しかし、上里町で育てたじゃがいももとってもおいしいですよ。地元で育てているので、なにより新鮮！！今が旬のじゃがいもは、新じゃがといって皮がうすく、水分が多いのでみずみずしい食感が特徴です。いっぱい食べてくださいね。



《生産者の相川 健さん》